

Presseinformation

Ausbildungsbeginn 2021

heroal heißt elf neue Auszubildende und Studierende willkommen

Verl, 3. August 2021. Am Montagmorgen war es soweit: elf junge Frauen und Männer, die in den nächsten Jahren ihre Ausbildung oder ihr duales Studium bei dem Verler Familienunternehmen absolvieren werden, wurden bei heroal an der Österwieher Straße willkommen geheißen. „Es ist jedes Jahr aufs Neue spannend, unsere Nachwuchskräfte bei uns zu begrüßen. In den ersten Tagen findet eine dreitägige Einführungsveranstaltung statt, in der die Auszubildenden und dualen Studierenden sich untereinander besser kennen lernen und mehr über das Unternehmen erfahren“, erläutert Jil Drobe, Ausbildungsleitung. Ganz fremd waren sich die neuen heroal Mitarbeitenden allerdings nicht, denn im Juni hatte bereits eine erste Kennenlernveranstaltung der Auszubildenden, Studierenden und ihrer Ausbilder*innen mit anschließendem gemeinsamen Pizzaessen im heroal Bistro stattgefunden.

Corona beeinflusst Bewerbersituation

Im Fokus des Unternehmens und seiner Wachstumsstrategie steht unter anderem die Ausbildung von Nachwuchskräften. Das Ausbildungsangebot wurde daher in den vergangenen Jahren bereits ausgebaut; zusätzliche Erweiterungen sind für die kommenden Jahre in Planung. Dennoch konnten in diesem Jahr nicht alle Ausbildungsplätze besetzt werden. „Wir haben bedingt durch die Corona-Pandemie in diesem Jahr weniger Bewerbungen als in den Vorjahren verzeichnet – insbesondere in den gewerblichen Ausbildungsberufen“, so Drobe weiterhin. Viele Schüler*innen haben sich statt für eine Ausbildung letztendlich für ein krisensicheres Vollzeit-Studium an einer Hochschule entschieden, wie aus Gesprächen mit Bewerber*innen hervorgeht. Erfolgreich besetzt werden konnten die Ausbildungsplätze als Industriekaufmann, Maschinen- und Anlagenführer, Elektroniker für Betriebstechnik, Verfahrensmechaniker für Kunststoff- und Kautschuktechnik und technischer Produktdesigner sowie die dualen Studiengänge BWL, Maschinenbau und Bauingenieurwesen/Fassadentechnik (alle m/w/d).

Wer bereits auf der Suche nach einem Ausbildungsplatz für 2022 ist, kann sich auf www.heroal.de/karriere über das Ausbildungsangebot von heroal informieren und direkt bewerben.

Bildmaterial



[heroal_Ausbildungsbeginn_Gruppenfoto_2021.jpg]

Am 2. August 2021 begrüßte heroal elf junge Frauen und Männer, die eine Ausbildung oder ein duales Studium bei dem Verler Familienunternehmen absolvieren werden. © heroal

heroal – das Aluminium-Systemhaus

Als Hersteller von Aluminium-Systemlösungen für Rollläden, Sonnenschutz, Rolltore, Fenster, Türen und Fassaden zählt heroal international zu den Marktführern. Am Hauptsitz in Verl, Deutschland, sowie Standorten in Europa und Nordamerika beschäftigt das 1874 gegründete Familienunternehmen über 800 Mitarbeiter und ist weltweit am Bau nachhaltiger Gebäude im Wohn- und Objektbau beteiligt. Der Fokus liegt für heroal dabei auf innovativen und hochwertigen Gesamtlösungen für Verarbeiter, Architekten, Planer, Investoren und Bauherren, die sich durch erstklassige Qualität, branchenführende Individualisierungsmöglichkeiten sowie Beratungs- und Serviceleistungen in jeder Phase des Gebäudelebenszyklus auszeichnen. heroal Systeme werden in Deutschland entwickelt und gefertigt.

Weitere Informationen unter www.heroal.de.

Pressekontakt:

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG

Lena Holtkamp

Österwieher Str. 80

33415 Verl (Deutschland)

Tel.: +49 5246 507-5143

E-Mail: presse@heroal.de

Social Media:

Facebook: <https://www.facebook.com/heroal.Deutschland>

<https://www.facebook.com/heroal.international>

Instagram: https://www.instagram.com/_heroal/

Pinterest: <https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann/>

YouTube: <https://www.youtube.com/user/heroalVerl/>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg/>

XING: <https://www.xing.com/companies/heroal-johannhenkenjohanngmbh&co.kg>